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Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна!

  

С любовью и благодарностью приветствую вас и хочу поделиться своими мыслями и
новым материалом, с которым я ознакомилась в последние месяцы.

  

Прочитала   статью   Нины Тереховой: «Почему нам всем опять крупно повезло?»
Прошедшая неделя с 17 по 23 июля – это что-то невероятное! Мощная вспышка на
Солнце 23.07.2017г достигала класса Х, события, прошедшие в Нигерии, Будапеште,
Усть-Каменогорске, Нью-Йорке! О себе могу сказать, что всю эту неделю не зная, что
происходит, я чувствовала постоянную сонливость, какое-то медитативное состояние. Я
спросила своего Учителя: в чем дело?

  

  

Странная неделя

  

22.07.2017    

  

С Любовью и благодарностью я призываю тебя, Учитель. Я приветствую тебя, мой
дорогой Учитель.

  

Учитель, я хотела бы спросить, почему в течение всей этой недели постоянно хочется
спать? И состояние неактивности, зависания. Что происходит?

  

Учитель: Как и прежде, хочу поблагодарить тебя за все труды, что исполняешь ты на
уровне физическом. За то, что не бросаешь, не теряешь и стараешься идти ты в ногу с
временем. То значит, поднимаешь ты вибрации свои. Мы все поддерживаем вас,
поскольку понимаем, что сейчас процессы трансформации идут сильнейшие, и вы
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удерживаете это благодаря сердечности своей и пониманью, осознанью.

      

  

Даем мы импульс преобразований новых на Земле! Поэтому удерживаясь, заякориваясь,
сквозь вас энергии проходят в Землю и помогают ей подняться дальше. Вы медитациями
и работой над собой удерживать умеете теперь все эти волны. 

  

Земля сейчас опять проходит стадию серьезных изменений, и уровень вибрации
поднимается на несколько октав, на пару единиц! То говорит о серьезности событий, о
монументальности работы, о многомерности процесса данного! Земля благодарит тебя,
моя родная. А мы процессы эти якорим и заземляем сквозь вас. Возможность есть влить
в Землю дополнительно данные частоты. Поэтому вы чувствуете постоянную
сонливость, состояние медитации. Это все нормально. Побольше спите, не
напрягайтесь, не расстраиваетесь. Все это временно, процессы эти завершаются, и мы
стабилизируем и вас, и ваш канал. Над этим всем (преобразования на Земле) работают
проводники высоких уровней (7-12 плотности), бригады Ангелов, Наставников, Учителей
и техников (ученых), которые процессы эти сложные, но важные, проводят. 

  

Благодарим вас, Дети наши, благодарим! И скоро вы узнаете, что происходит в данный
час, какие изменения. Я лишь скажу: глобально это всё, и вы участвуете в этом! Вы
можете помочь Земле, а также и себе. Вы удержали все, что требовалось! Молодцы!
Горжусь я вами! 

  

Слушайте себя и делайте свой путь Волшебным, превосходным, радостным, струящимся!

  

Я: Благодарим. Благодарим. Благодарим.
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Из статьи Нины Териховой   «2018 год и ГАЛО»:

  

Аструс: «Переход в новую систему исчисления произойдёт исключительно
индивидуально,  поскольку
энергоинформационный комплекс человека заставляет идти через нулевую точку его
собственный 
ритм, связанный с катализом и анаболизмом.

  

А сейчас уточним лишь один момент, задав вопрос Кретову: «Информационная волна
гало «двинет людей обратно» с разным энергетическим импульсом? В результате, часть
людей вернётся на Землю, а часть окажется на планете-реклостере?

  

Кретов: Такой момент точен. Не то, чтобы прямо один к одному, но смысл именно
такой». 

  

  

В 2016 году вышла новая книга Сэла Рейчела «Подлинная история Земли». Вот, что
пишется в ней о событиях следующих лет:
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«Сейчас количество Работников Света достигло критической массы, поэтому
крупномасштабное разрушение больше не позволяется. Однако это не значит, что
катаклизмов больше не будет: просто не все погибнут.

  

Духовные проводники этого канала (автора) заявили, что в ближайшие годы с Земли
уйдет 75-80% населения, хотя лишь 10-20% в результате природных или искусственно
вызванных катастроф. Оставшаяся часть покинет эту планету в результате сбоев
иммунной системы, когда души осознают, что не учат уроки, за которыми пришли, и
будут готовиться куда-то еще.

  

Духовные проводники автора, Основатели, неоднократно повторяли, что между 2015 и
2020 годами население Земли достигнет пика – 8 миллиардов, а затем, возможно, к 2030
уменьшится до 2 миллиардов. Будет ли это намеренное уменьшение или нет, оно
произойдет по вышеуказанным причинам, а также благодаря избыточному загрязнению
и несбалансированности, ныне ускоряющимся на Земле. 

  

Земля проходит через сознание четвертой плотности. На момент создания данной книги
композитная вибрация планеты составляет около 4,25 по шкале плотности этого канала.
Чтобы остаться на Земле, физическое тело должно вибрировать в переделах колебания
0,50 от композитной вибрации планеты. В настоящий момент это значит, что для того,
чтобы безопасно оставаться на Земле, души должны иметь физическое тело,
вибрирующее между 3,75 и 4,75.

  

На 21 декабря 2012 года Земля достигла композитной вибрации 4,00. С того времени
она поднялась до 4,25. Это быстрый рост, по сравнению со скоростью вознесения,
пережитой в прошлом. За последние 100 лет вибрация человечества медленно возросла
с 3,50 до 3,60. Следовательно, средняя вибрация человечества на 0,65 ниже, чем
вибрация Земли. Это значит, что большинство человеческих существ более чем на 0,50
отстает по фазе от планеты. То есть, вскоре они начнут испытывать растущие
трудности оставаться в телах.

  

Те, чье физическое тело вибрирует с частотой выше 4,75, тоже будут испытывать
трудности оставаться заземленными и пребывать на Земле, и будут постоянно пытаться
избежать падения в вибрации, общаясь с человеческими существами низшей плотности.
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Поскольку планета наращивает вибрацию, со временем она достигнет уровня 4,50. В
этот момент многие души в физических телах смогут оставаться на Земле, физически
вибрируя на уровне 5,00. Достижение планетой уровня сознания 4,50, по оценкам,
произойдет между 2030 и 2050 годами н.э. Ожидается, что в этот период несколько
миллионов душ смогут вознестись в кристаллические тела света (эквивалент вибрации
физического тела на уровне 5,00 и выше). Эфирное кристаллическое тело света
является вибрирующей бессмертной формой, не стареющей и не болеющей. Сейчас вы
можете видеть, почему предсказывается, что в последующие 20-30 лет 75%
человечества придется покинуть планету. И это трагедия лишь с точки зрения 3
плотности. С более высокой перспективы, все Души получают именно то, что им нужно,
для изучения дальнейших уроков».

  

И, тем не менее, по мнению автора: «Подъем и падение цивилизаций следует
определенному паттерну. Этот паттерн, представляет собой НЕ исцеленную
ПЕРВОПРИЧИНУ. По существу, развивающиеся на Земле души снова и снова повторяют
один и тот же деструктивный паттерн. 

  

ПЕРВОПРИЧИНА: Души очень любопытны. Душа могла бы спросить: «Если Бог везде,
значит Он и в низших измерениях тоже». Души были абсолютно не подготовлены к шоку,
насколько плотны вещи в таких сферах. Иными словами, когда вы впервые исследовали
4-ю плотность, опыт стал таким всепоглощающим, что вы забыли о своем единстве с
Богом, что вы - могущественное величественное духовное существо, и стали
отождествлять себя с маленьким комплексом человеческое тело/дух. Вы испытали
сильную боль, нечто, чего никогда не знали раньше, до того, как погрузились в 4-ю
плотность. Ощущения были настолько сильными, что часть вас решила, что вам не
нравится сильная боль, и что вы совершили «первородный грех» или «изначальную
ошибку», уверовав в то, что сделали нечто неправильное. 

  

В ту самую минуту, когда вы поверили в то, что совершили нечто неправильное, вы
решили, что Бог каким-то образом вас наказывает. 

  

Именно такая мысль сотворила веру в РАЗДЕЛЕНИЕ, основу всей боли и страдания. Все
болезненные негативные опыты были вторичными эффектами изначальной ошибки -
верой в то, что вы пребываете вне бесконечной любви и сострадания Бога».
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«Многие убедили себя в том, что они просветленные, но они просто достигли
промежуточного уровня сознания за пределами дуальности кармы и постоянной борьбы.
Вы могли бы сказать, что они достигли сознания 5-го уровня.

  

Настоящее просветление пребывает за пределами этого уровня. Хотя они научились
изменению реальности изнутри, 5-я группа все же не полностью свободна от
ограничивающих верований и переживаний. Они обменяли ограниченную реальность на
более расширенную, но, тем не менее, все еще ограниченную реальность. Они еще
воспринимают себя отдельными от Бога, хотя расширили аспекты себя для включения
большей реальности. Если вы спросите кого-то из 5-ой группы, кем они себя считают,
они бы ответили многими высокими идеями, такими как «одно с Богом», «со-творцы с
Богом», но все это лишь идеи и концепции. Они все еще пребывают в ловушке мысли,
хотя мысли более возвышенной и всеохватывающей. 

  

Вы - то, что вы не думаете. Когда Ум полностью успокоится, вы просто будете получать
непосредственный опыт того, что находится за пределами всех мыслей и ощущений.

  

Конечно, полностью выйти из коробки иллюзий нелегко. По существу, это требует
некого вида «смерти эго». Вы должны позволить уйти ВСЕМУ, кем вы думаете, вы
являетесь, включая возвышенные мысли о своей истинной природе. Многие учителя
сказали, что, в конце концов, должно уйти даже само желание просветления».

  

  

От себя лично рекомендую прочитать данную книгу всем, кто желает рассмотреть
историю Земли с расширенным взглядом. Она заполняет многие упущенные фрагменты
космической головоломки. Автор затронул множество тем: цивилизации Пангея,
Лемурия, Атлантида, уроки этих цивилизаций, история Малдека, драконийцы,
арктурианцы, плеядеанцы, орионцы, андромедианцы, евреи, шумеры, друиды, кельты,
гностики, инки, ацтеки, шаманы, алкионы, Орден Элохим, Орден Метатрона, Орден
Мелхиседека, школа мистерии Сананды, Исида, Тот, племена догонов, племена
нубийцев, каббала, гиперборейцы, Боги Ветхого Завета и многое другое. Было
интересно узнать, что король Артур не был королем, а был духовным учителем, а его
закадычный друг Мерлин был не магом, а дружественным духовным проводником.
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Рыцари действительно существовали и являлись учениками Артура. А также, что Тот -
плеядеанец, обитает в 7-ой плотности. В египетских писаниях Тоту ошибочно
приписывается голова птицы, это произошло из-за искажения в легендах и мифах. Люди
с ибисообразными головами были гибридами плеядеанцев с кровными линиями
орионцев-драконийцев. И такой неординарной информации в книге много. 

  

Прочитав этот монументальный труд, я почувствовала, что повзрослела. Состояние было
такое, как будто ты оглянулся назад и увидел всю картину своей жизни. История Земли
– это и моя история. Пусть она была сложной и волнующей, но это мы ее создали. Мы
являемся гибридами всех этих звездных групп. И сейчас я принимаю эту историю с
Любовью и Благодарностью. 

  

Книга Сэла Рейчела «Подлинная история Земли»: 

  

«Вы - человек расширенной картины. Вы не застреваете в деталях, но уделяете им
внимание. Они важны, но не слишком. Больше не будет ощущения того, что вы боретесь
с тьмой. Вместо этого, вы сможете действовать из центра своего существа и светить
своим светом во всех направлениях. Вы учитесь видеть Божественное во всех и в
каждом. И это не просто идея или концепция, это энергетическая реальность. Вы
ощущаете себя одним со всем в творении. Каждый контакт - это контакт с
Божественностью. Представьте, что каждый гость в вашем доме - это Иисус, а любое
дело связано с Буддой. Вы обращаетесь с другими так, как будто от этого зависит ваша
жизнь, не просто потому, что это хорошо, а потому что это ваша естественная реакция,
когда вы входите в состояние вознесенного сознания». 

  

  

С глубоким уважением, Альбина.

  

***

  Рэйчел Сэл. Книги онлайн
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http://www.koob.ru/rachelle/

  

Книга Сэла Рейчела «Подлинная история Земли»: 

  

https://www.litres.ru/avtor/podlinnaya-istoriya-zemli-17366912/

  

  

Не стоит пугать или угрожать

  

P.S. от Натальи Котельниковой
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  01.08.17.  Я благодарю Альбину за замечательную информацию. Думаю, она будет интересна намвсем. Я глубоко почитаю этого автора за его смелые концепции и ченнелинги.  Хотелось бы уточнить у разных Учителей  по поводу такой информации от Основателейи Сэла Рейчела:  «в последующие 20-30 лет 75% человечества придется покинуть планету».   (Значит, до 2035-2045 года).  ***  Майтрейя, дорогой Учитель, насколько это верно?  Майтрейя: Некоторое сокращение рождаемости мы будем наблюдать в ближайшиедесятилетия. Но при условии отсутствия войны такого огромного оттока душ с планетыне предусматривается. Войну мы не допустим, и поэтому можно считать, что ПланыОснователей ничем не подкреплены. И ваши дети будут в целостности инеприкосновенности.  Вплоть до 30 года мы видим реальность четко. Будут трудности, не связанные спандемией или всеобщей войной. Затем пространство пока не оформлено ипредусматривает несколько вариантов развития. Так что говорить об уходебольшинства планетян – дело неблагодарное и связано с желанием припугнуть людей,читающих подобные книги, чтобы искусственно усилить мотивацию к увеличениюстремления к поднятию сознания. Такой мотивацией были сведения о 2012 годе,которые хорошо встряхнули человечество.   По моему убеждению, нет необходимости оставить человечество в беде и вымирании,даже если они не смогут поднять сознание до требуемого уровня. Планета закрыта отостальных миров, изолирована от воздействия негативом на другие сознания, иприлагается много сил для  раскрытия сознания Земли.  Нет никакой необходимости срочно просыпаться всем миром, чтобы освоить новыйуровень сознания планеты до 2050 года. Время есть.   Вибрации Земли воздействуют на все человечество,  и, находясь на Земле или вастральной области планеты, вы сами подвергаетесь влиянию сознаний и сонмов Сил иУчителей планеты, окружающих человечество.  Не стоит пугать или угрожать,   ЧЕЛОВЕЧЕСТВО ПЕРЕШЛО!   Пора это понять и перестать угрозами и подтыкиваниями стимулировать поднятиесознания. Насильно этого не сделать.  Живите спокойно и не думайте о будущем в негативном смысле. Вы творите своимимыслями будущее, и ваши мысли должны быть чисты и радостны.  Благодарю тебя, Майтрейя!    ***  Санат Кумара, я задаю тебе вопрос аналогичный: Будет ли массовый исход людей спланеты в ближайшие десятилетия?  Информация старая, и была дана темными Владыками до 2012 года. Обратись кВладычице Марии.  Хорошо, я призываю Планетарную Владычицу Марию (ответственную за человечество вновой эпохе).  Владычица Мария:  Я пришла на переходный период планеты, на 200-300 лет, затем меня может сменитьдругой Владыка, на новую планетарную эпоху. Много людей перейдет в ближайшиестолетия в высшие миры, но это не значит, что Земля оскудеет, ибо вокруг планетымиллиарды душ, стремящихся войти в инкарнацию на вознесенной планете (20-30миллиардов душ в резерве). И смысла нет истончать резерв, который планирует войти винкарнацию и совершить то предназначение, которое мы все даем людям – создатьновую эпоху света на планете.   Для этого не нужно отказываться от разума или удалять свое эго, все можетпригодиться в перестраивании разумной жизни. Удаляя свое нижнее сознание, вы несохраните то, ради чего пришли в инкарнацию – свой опыт и разумность. Отказываясьот желаний и возможностей, вы снова переходите в сущность души,  для замирания,хотя есть и вариант создания социума на новых правах – в ментальных областяхСолнечной системы и галактики.  Создание дальнейшего опыта вашей души в высших иновых мирах, формирующихся прямо сейчас в новой эпохе на новых планах. Здесьнужен абсолютно весь опыт выстраивания сообществ, как исторический, так современный, для совершения минимума ошибок в дальнейшем.    Мне еще не понравилась фраза: «Многие учителя сказали, что, в конце концов, должноуйти даже само желание просветления».  Да, возможно, когда вы вознесетесь, «в конце концов», у вас это желание иссякнет. Нона планете, если вы никуда не идете, вы никуда и не придете. Держать цель иосознавать себя идущим – очень важно в процессе вознесения. Если нет желания, тонет и движения, вы отстаете и опускаетесь.  «Всегда держите руки на пульсе эпохи» - если Земля движется, вы не можете недвигаться или не желать движения. Вы создаете тогда «нежелание никуда двигаться»,ибо ваши мысли материализуются. И вы тормозите не только себя, но и планету.  Благодарю тебя, Владычица Мария!  ***  Я призываю Основателей и задаю аналогичный вопрос.  С тобой нелегко спорить, но мы и не пытаемся. Такая информация действительно былапередана давно, и в настоящее время не актуальна. Человечество свернуло с этого путив 2009 году, при смене Матрицы Земли.  Но не все духовные существа вокруг планеты сменили курс, некоторые придерживаютсястарых знаний. Догматы присущи не только людям, но и многим существам света.  Мы можем заверить, что часть информации стала неактуальной, все меняется на ходу, исмысла чинить препятствия для инкарнации душ на планете больше нет. Человечестводействительно перешло, как мы и ожидали, и трудности, которые будут преследоватьчеловечество, разрешимы и доступны для понимания.  Мне хочется еще спросить про реклостер – на самом деле  на Марсе создан отстойникдля душ, не справившихся с программами?  Души на самом деле не живут на планетах, а обитают в огненном слое. Для душ ненужны пространство и время. Для душ, инкарнирующихся на всех планетах Солнечнойсистемы, есть гораздо более приятные варианты времяпрепровождения, поскольку естьи более низкие по вибрациям миры, где души могу начать восхождение сначала. Зачемже изымать вероятности восхождения или пророчить необучаемость? Мы не видимсмысла в установлении новых тюрем.  А что на самом деле есть на Марсе? Возможны ли варианты таких резерваций в каком-топараллельном мире?  Внутри планеты много жизни, даже в физическом мире, и особенно в астральном мире.Это обитаемая планета.  Что касается резерваций для особых преступников, то они давно созданы, и все онипредусматривают обучение и вывод сознания на новый уровень. Только обитателинижних миров могут хотеть смерти или забвения для тех, кто, по их мнению, не достоинлучшей жизни. Это как же нужно злиться на них, чтобы не оставить просвета в ихследующих инкарнациях? Такие души не помнят своих аналогичных действий напланетах, считая себя гораздо достойнее, и они продолжают бороться с тенями своегопрошлого, видя их в отражении других.  Благодарю вас, Основатели Земли!  
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